

Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Nicolas Surchat Vial, Frédéric Bessat, Pascale Roulet (dir.) : Genève Agglo 2030 : un projet pour dépasser les frontières

Francois Vauthier , le mardi 5 avril 2011

La prospective territoriale est actuellement une « tendance montante » dans les pays européens. Ebranlés par la crise économique, les pouvoirs publics, que ce soit à l'échelle des Etats, des régions ou des villes, se lancent dans des projets et scénarios visant à esquisser les « futurs possibles et souhaitables » de leurs espaces. C'est à une démarche proche que se livre ce très bel ouvrage bilingue (allemand et français) concernant l'agglomération internationale de Genève, qui compile un nombre impressionnant de données, cartes, croquis, photographies présentant toute la complexité du territoire frontalier et de ses enjeux d'aménagement à grande échelle. L'histoire à la base du propos est celle d'une coopération entamée en 2000 et ayant débouché sur l'agglomération transfrontalière de 2007. Dans la perspective de donner un second souffle à cette coopération, à horizon 2030, les auteurs, dont la plupart viennent d'équipes d'urbanistes ayant travaillé des thèmes précis (transports, paysage, périmètres d'aménagement, formes de coopération...), s'attachent à qualifier méticuleusement les dynamiques territoriales de l'agglomération. [...]

Le mardi 5 avril 2011 à 11:31 . Classé dans [Bibliographies n. 111](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.